



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

**MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA
MAISON SAINTE-MARTHE**

Mardi 14 mai 2013

(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 21 du 23 mai 2013)

La vie, un don à donner aux autres

L'égoïsme ne conduit nulle part. L'amour en revanche libère. C'est pourquoi celui qui est capable de vivre sa vie comme « un don à donner aux autres » ne demeurera jamais seul et ne connaîtra jamais « le drame de la conscience isolée », proie facile de ce « Satan mauvais payeur » toujours « prêt à tromper » celui qui choisit sa voie. Tel est le message du Pape François lors de la messe du mardi 14 mai, célébrée dans la chapelle de la *Domus Sanctae Marthae*. Le Pape a commencé en rappelant qu'en ce temps d'attente de l'Esprit Saint revient le concept de l'amour, le commandement nouveau : « Jésus dit une parole forte : "personne n'a un amour plus grand que celui-ci : donner sa vie pour ses amis". L'amour plus grand : donner sa vie. L'amour emprunte toujours cette voie : donner sa vie. Vivre la vie comme un don, un don à donner. Non pas un trésor à conserver. Et Jésus l'a vécu ainsi, comme don. À ce sujet, le Pape a reproposé la figure de Judas, qui a une attitude opposée à celui qui aime, parce que « le pauvre, il n'a jamais compris ce qu'était un don ». Judas était l'un de ces hommes qui n'accomplissent jamais un geste d'altruisme et qui vivent toujours dans la sphère de leur moi, sans se laisser « saisir par les belles situations ». Une attitude qui, en revanche, est le propre de « Madeleine, qui lave les pieds de Jésus avec le nard, de grand prix ». Il faut donc choisir entre deux voies : vivre sa vie pour soi ou la vivre comme un don.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana